
Bom dia!

Venho por essas linhas expressar toda a minha gratidão pelo esforço e aptidão dessa grande
equipe que pertence ao Hospital de força Aérea do Galeão.

Em primeiro lugar me dirijo ao Diretor dessa instituição Cel Marcelo por ter me acolhido tão
gentilmente, somos contemporâneos da caserna, mas distintamente seu apreço pelo meu
esposo que vulneravelmente se encontrava na Unidade hospitalar a qual conduz com destreza,
amabilidade e outras tantas qualidades que são claras em sua conduta para com todos.

Da mesma forma me dirijo à equipe médica que esteve muito próxima ao meu esposo, pois
foram eficazes de tal forma que posso com confiança dizer que suas mãos valem ouro. Quando
nos sentimos frágeis, tudo ao nosso entorno fica nublado, nossos sentidos se alteram. Nessa
hora é que nos damos conta de como é importante à palavra acalentadora de profissionais
como, Dr. Rolla, Dr. Riano, Dr. Figueto, Dra Luciana e a toda equipe da Cardiologia e
Hemodinâmica.

Por certo, tenho a satisfação de agradecer a equipe da fisioterapia, os plantões da emergência
no dia 23 de novembro de 2024 e UTI do dia 25 de novembro de 2024. Assim como, a equipe
de enfermagem da internação.

Nesse momento quero expressar meu carinho especial a SO Elaine da emergência que foi o
primeiro rosto conhecido quando adentrei a esse hospital, sua calma e gentileza são impar.
Isso foi muito agradável e tirou a ansiedade que estava tomando conta de mim.

E para finalizar, gostaria de expressar a gratidão por pessoas que fazem com que o HFAG tenha
um ar agradável e prazeroso de ser utilizado. São pessoas de esmera educação e gentileza
estão sempre dispostas a nos ajudar com seus sorrisos, minha gratidão a toda a equipe da
Limpeza e Gestoria.

Sendo assim, me desculpo por não ser uma grande erudita e estar ao nível desta Unidade, mas
tenho um grande orgulho de dize que um dia fiz parte dessa grande equipe.

Tem Cel Neyde Carpinterira e José Braz da Silva


